

Ciudad de México, 7 de febrero del 2020

## APIROMEX INFORMA

El día de ayer, jueves 6 de febrero del 2020, la mesa directiva de APIROMEX sostuvo una reunión de trabajo con la Dirección del Registro de Armas de Fuego y Control de Explosivos de la Secretaría de la Defensa Nacional, en la citada reunión se presentó APIROMEX como un aliado capaz de aportar experiencia y conocimiento para afrontar los retos que enfrenta la Pirotecnia y en particular los Fuegos de Artificio en México.

Hubo coincidencias en la importancia de evolucionar como gremio para profesionalizar la actividad, se manifestó la importancia de sumar al gremio de pirotécnicos a los futuros y próximos cambios que eventualmente llegarán en materia de regulación.

Se propuso el proyecto de norma como una herramienta útil en la regulación técnica de la actividad.

Y se acordó mantener un canal de comunicación abierto, claro y directo que permita que el gremio de pirotécnicos tenga voz.

APIROMEX ratifica su compromiso de agrupar a todo aquel interesado en promover acciones que beneficien, dignifiquen y profesionalicen la actividad pirotécnica en el país.

Atentamente

La mesa directiva.  
APIROMEX

Asociación de Pirotécnicos de México A.C.  
[www.apiromex.org.mx](http://www.apiromex.org.mx)